

JWI

Pegawai Lapas Permisian Hadiri Upacara Peringatan Hari Pengayoman Ke-79

Candra Putra - CILACAPSELATAN.JWI.OR.ID

Aug 20, 2024 - 21:22



Bertempat di Halaman Penyebrangan Pelabuhan Sodong telah diselenggarakan upacara peringatan Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia ke-79 atau yang disebut Hari Pengayoman. Bertindak sebagai inspektur upacara Haryoto Kabid Kegiatan Kerja Lapas Batu serta dihadiri oleh perwakilan seluruh UPT Nusakambangan – Cilacap Kanwil Jateng, Senin (19/08). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Bertempat di Halaman Penyebrangan Pelabuhan Sodong telah diselenggarakan upacara peringatan Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia ke-79 atau yang disebut Hari Pengayoman. Bertindak sebagai inspektur upacara Haryoto Kabid Kegiatan Kerja Lapas Batu serta dihadiri oleh perwakilan seluruh UPT Nusakambangan – Cilacap Kanwil Jateng, Senin (19/08).

Hari Pengayoman Ke – 79 mengangkat tema “Kementerian Hukum dan HAM Mengabdikan Untuk Negeri Menuju Indonesia Emas 2045”. Dalam amanatnya Inspektur Upacara menyampaikan sambutan Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly.

Dalam sambutannya, Beliau mengajak seluruh peserta upacara untuk merenungkan makna tema yang diusung tahun ini, yakni "Kemenkumham Mengabdikan untuk Negeri, Menuju Indonesia Emas 2045". Tema tersebut, menurutnya, menjadi pengingat bahwa pengabdian adalah esensi dari setiap pekerjaan yang dilakukan oleh insan pengayoman.

"Hari Pengayoman ini merupakan momen penting bagi kita semua untuk merenungkan kembali nilai-nilai pengabdian yang telah diwariskan oleh pendahulu kita. Sebagai bagian dari Kemenkumham, kita memiliki tanggung jawab besar untuk terus menjaga kepercayaan masyarakat melalui pelayanan yang adil, transparan, dan penuh integritas," ujarnya

Kegiatan upacara diakhiri dengan lantunan Mars Kemenkumham RI yang dinyanyikan oleh seluruh peserta upacara dan pembacaan doa, meninggalkan kesan mendalam bagi seluruh peserta yang hadir. Upacara ini menjadi momentum penting untuk memperkuat semangat pengabdian dalam rangka menyongsong Indonesia Emas 2045.